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Protokollauszug 
Sitzung des Betriebsausschusses für den Aachener Stadtbetrieb vom 
13.06.2023 

 

 

Zu Ö 4 Evaluation und Sachstand zur haushaltsnahen und umweltbewussten Weihnachtsbaumsamm-
lung 
zur Kenntnis genommen 
E 18/0132/WP18 

 

 

Ratsfrau Dr. Oidtmann bedankt sich für die Vorlage und hat eine Nachfrage zu den Kosten der Weih-

nachtsbaumsammlung im Vergleich zu dem vorherigen System der zentralen Sammelpunkte.  

Ergänzend lobt sie den sehr guten Service und möchte auch die weitere Entwicklung beobachten, ob-

gleich die Anzahl der gesammelten Weihnachtsbäume sehr gering sei. 

Darüber hinaus regt sie eine weitere Ausarbeitung und Verbesserung der Kommunikation und Öffentlich-

keitsarbeit an. 

 

Herr Lennartz (Geschäftsbereichsleiter GB 3) erklärt dazu, dass die Kosten des vorherigen Sammelsys-

tems bisher nicht erfasst worden seien. 

 

Der Beigeordnete Thomas sagt, dass es sich um das Anfangsjahr handele und bisher keine Vergleichs-

werte, sowohl was die Kosten als auch die Anzahl der Bäume betrifft, vorhanden seien. Er verspricht wei-

tere Ausführungen und Kennzahlen in den nächsten Jahren. 

Gleichzeitig weist er aber auch auf ein funktionierendes System hin.  

 

Ratsfrau Lürken bedankt sich ebenfalls und lobt den Servicegedanken des Stadtbetriebes. 

Gleichzeitig weist sie auf den Hinweis aus der letzten Sitzung des Rates der Stadt Aachen hin, in dem die 

Sammlung von Maibäumen angesprochen worden sei. 

 

Der Beigeordnete Thomas sagt dazu, dass dies zum Teil in den Bezirken schon stattfinde. Ebenfalls wer-

den Maibäume auch schon von der Straßenreinigung entsorgt. 

Er weist allerdings darauf hin, dass es Bäume gebe, die so groß seien, dass sie nicht einfach von der 

Straßenreinigung mitgenommen werden können, sondern man in diesen Fällen Unterstützung der Baum-

kolonne bräuchte. 

Ebenfalls weist er darauf hin, dass viele Bäume noch geschmückt seien und damit nicht im Rahmen der 

Wiederverwertung eingesammelt werden können, sondern fachgerecht entsorgt werden müssten. 
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Herr Deloie weist daraufhin, dass die Abholung der Weihnachtsbäume im Bereich Hörn/Melatener Straße 

zum angegebenen Zeitpunkt im Abfallkalender nicht ordnungsgemäß funktioniert habe. 

 

Der Beigeordnete Thomas sagte zu, dass dies geprüft wird. 

  

 
Beschluss: 
 
Der Betriebsausschuss Aachener Stadtbetrieb nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis. 
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